

その1

葎崎出土の土偶（写真右2体）が海を渡り大英博物館に展示



今秋イギリス大英博物館で開催される「土偶展（仮称）」に葎崎市から縄文時代の土偶2点が出品されることになりました。坂井遺跡から立像土偶1点と、後田遺跡から仮面土偶1点です。全国から67点が選ばれるなか、山梨県からは11点と最多の出品数となっています。出品を記念して、7月20日まで市民俗資料館で後田遺跡から出土した仮面土偶（縄文後期）の特別展示を行っています。お見逃しなく！

その2

フットサルクラブ「リベンジ」創設！！

（株）ベジタブラウンジ（本社長・本社葎崎市）は、平成21年度の「県ふるさと雇用再生特別基金事業」の一環として、フットサルクラブ「リベンジ」を創設することとし、5月31日市営総合体育館において選手選考会を実施しました。当日は約30人の応募者が技術アピール、今夏の始動を目指した活動が、いよいよ本格化しました。



5月31日に行われた選考会の様子



「上手にお手伝いできたかな？」



子育て中のお母さんをサポート！簡単で栄養のバランスが取れたメニューのクッキング教室が児童センター事業で行われ、栄養士の指導のもと9組の親子が参加、子どもたちもお手伝いして、とろけるやわらかさの煮込みハンバーグなどが出来上がりました。その後は参加者全員で試食、「簡単に作れるのに美味しい！」と好評でした。



その3

「名物になあれ・・・ニラやきそば！」

葎崎市商工会青年部では、「ニラ」に着目し、ご当地グルメの研究開発をしています。そのひとつ「葎やきそば」が6月13日放送の「ともちゃん家の5時」やきそば特集で取り上げられました。6月21日（日）には「ライフガーデンいらさき」で「葎やきそば」と「葎崎焼」の試食販売会を開催！今後は毎月第3日曜日に販売する予定です。あなたもぜひ一度食べてみませんか？



「みんなでいっしょに♪♪歌おう会」

6月16日（火）「みんなで元気に歌おう会」（円道会長）のメンバーによる静心寮への慰問が行われ、入居しているお年寄りが、いっしょに歌ったり、落語を聞いたりして楽しみました。また、会からお年寄りに記念品もプレゼント。この活動は毎年行われ、今年で7回になるそうです。

「レンゲツツジの季節を迎え・・・甘利山を守る活動」

6月6日（土）霧雨の降る中、富士島建設協力会と甘利山クラブの合同ボランティア活動が行われ、約120名が参加。レンゲツツジが咲く本格的な観光シーズンを前に甘利山への県道の清掃や山頂へ続く登山道の整備、また、枯れたままになっていて危険だった松の大木を切り倒す作業などが行われました。



さずがプロ！グリーンロッジ付近の枯れ木の太木も、あっという間に切り倒されて（写真上）切り株だけになりました。

広報いらさきでは、市内で行われるさまざまな行事や、あなたの身の回りの話題を募集しています。広報は市ホームページでもご覧いただけます。情報は郵送・メール・☎でお寄せください。企画財政課企画推進担当 ☎22-1111（内線356）

「歯を大切に！ 歯の衛生週間」

「あ～んして、ムシ歯は無いかなあ」VF甲府サクスデー（7月18日）のPRに訪れたヴァンくんも大きな口を開けました。6月7日（日）歯科医師会の主催により、東京エレクトロン葎崎文化ホールにおいて虫歯予防デーにちなんだ「歯の無料相談会」が開催され、歯科医師による健診や相談、フッソ塗布などがあり会場は大勢の親子連れで賑わいました。



「ヴァンくんもムシ歯チェック！」



今月の一押し！ NEWS